



きりんぐみだより

文責

- 就学への期待を持って生活をし、自分で生活の見通しを持ちながら活動する。
- みんなで過ごすことの楽しさを感じて、友達を大切にする。
- 文字や数字などを遊びの中で楽しみながら活用する。



寒波到来だった先月。雪の積もった日には、雪遊びが盛り上がっていました。(タイトル横の写真は、君が見つけた地面にできた雪の結晶です。)先月はお正月遊びで、カルタをしたり、ブンブンごまを作ったり、ヘビ凧作りを行いました。ヘビ凧は初めは画用紙で作り、失敗。次に紐の素材で、失敗。紙皿&凧糸で作るとようやく完成★くるくる回る凧を作ることが出来ました。画用紙は破れやすい。紐はタコ糸じゃないと短くなって回らない・・・など失敗から学ぶことも多かった凧作りとなりました。

今月は、卒園に向けての製作などにも取り組みつつ、節分やクッキングもみんなで楽しんでいきたいと思います。



クラスの様子

さん。出初式では推しの消防士さんができ、手を振り返してもらうと照れている姿がとても可愛らしかったです。

くん。ブンブンごまでは、どうしたら音が鳴るのか何度も挑戦。音が鳴るととてもいい表情をされていました。(↓)

さん。今年の目標は『発表を頑張りたい』のこと。苦手なことを考え伝えることができたので、達成の日は近そうです。

くん。春の七草をあっという間にマスター。教えてくれる際には自然と右手も動き、話し方が先生のようにです。

さん。鬼のお面作りでは、ハート型も入れたい！何色を使いたい！と時間をかけて製作に集中。ステキなお面が出来上がりました。

【お手伝い保育】

今月は さんがこあら組でお手伝い。張り切ってお手伝いをし、給食も1番に食べ終わってみんなのお手本になっていたようです。来月はラストのお手伝い保育です。お楽しみに★



- ・ 3日(月)クッキング『恵方巻き』、14日(金)クッキング『卒園クッキー』を作ります。エプロン・マスク・三角巾のご用意をお願いします。爪のチェックもお忘れなく。
- ・ 卒園文集にて、お子様の名前の由来とご家族からお子様へのメッセージを掲載します。その用紙を配布しますのでご多忙とは存じますが、2月14日(金)までに作成し持ってきてください。
- ・ 20日(木)富の原小学校との交流会/21日(金)東大村小学校との交流会へ行く予定です。